



Bild von Pete Linforth auf Pixabay

## Besessen

Der Mensch ist von seinen Lebensmitteln besessen. Er steht tief bei denen in der Schuld, die ihm sein Leben ermöglichen. Wenn man jetzt von Pflanzen lebt, hat man die Möglichkeit zu einem friedlichen Bewusstsein. Wählt man den anderen Weg und lebt man von Tierprodukten, steht man in der Schuld der Tiere, die man fast nicht mehr gut machen kann. Die bösen Tiergeister besetzen die omnivoren Menschen und diese Besetzung wird mit der Schuld immer wieder an die Kinder mitgegeben. Es ist immer das Gleiche. Bei jedem Konflikt, den der Mensch mit sich austrägt, sind die Tiergeister im Spiel. Sie sind die Hintermänner bei jedem Mord unter den Menschen und bei allen anderen Ungerechtigkeiten auch. Die Menschheit erlebt eine tiefe Verflechtung an Schuld gegenüber den Tieren. Das alles kann man nur mit jahrelanger veganer Lebensweise wieder gutmachen. Nach und nach löse ich meine Konflikte auf und verstehe die Zusammenhänge. Ich muss aufhören mit omnivoren Menschen zusammen zu arbeiten, bis auf das Nötigste, das ich zum Leben brauche. Jede Reduktion hilft mir mich mehr zu finden. Der ideale vegane Mensch ist frei von tierischen Einflüssen. Die bösen Geister, die viele Jahrtausende die Ahnen begleitet haben, müssen befriedet werden. Es findet mit den omnivoren Menschen ein Krieg um die Deutungshoheit statt. Wir Veganer\*innen werden mit unserer Wahrheit regelmäßig von den omnivoren Menschen angegriffen. Wir stellen sie komplett in Frage. Wieso muss man alles zerstören, wenn es auch anders geht. In Frieden mit allen Lebewesen zu leben ist das höchste Ziel.

Die Pflanzen zeigen einem, wie ein friedliches Leben geht. Sie gehen eine Kooperation mit dir ein. Obwohl sie sich oft auch gegen das Gegessen-werden wehren, sehen sie es beim Menschen auf eine gewisse Art und Weise ein, dass das nötig ist. Das mit der Lichtnahrung funktioniert ja noch nicht richtig. Deshalb müssen mindestens einige Pflanzen unter dem Menschen leiden. Das ist der Vertrag, den wir mit der Erde und dem All-eins abgeschlossen haben. Den Pflanzen wohnt allerdings eine große Weisheit inne, die sich auf die Konsumenten der pflanzlichen Kost überträgt. 14.11.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweiterteresveganesBewusstsein [dot] org